



Sommer News 2018 – Ausgeführte Installationen

Wir waren auch in den heissen Sommermonaten nicht ganz untätig. Es freut uns, Ihnen die neusten realisierten Installationen kommunizieren zu dürfen.

Alarmdisplay mit Einsatzführungssoftware für die Feuerwehr RTL

Die Feuerwehr Rheineck – Thal – Lutzenberg hat Ende Juni 2018 das neue Depot eingeweiht. Rechtzeitig zur Depoteröffnung konnten wir unser Alarmdisplay auf 3 Grossbildschirmen sowie die Einsatzführung auf Tablets übergeben.

Die modern und mit neusten Technologien ausgestattete Alarm- und Einsatzzentrale bildet dabei die Informationsdreh Scheibe, bei laufenden Einsätzen. So wird zum Beispiel dem Einsatzleiter über Kommunikationskonsolen mit Touchscreens laufend mit aktuellen Informationen zur Verfügung gestellt. Zugleich wird dabei auch noch die Unterstützung bei Einsatzbewältigung und der Einsatzführung aus dem «KP Rück» sichergestellt.

Alarmdisplay für die Feuerwehr Bütschwil-Ganterschwil

Die Feuerwehr Bütschwil-Ganterschwil hat seit Jahre die Birdy Pager im Einsatz. Im Rahmen der allgemeinen Digitalisierungsmassnahmen hat sich das Kommando entschieden, das Alarmdisplay mit der Zielobjektanzeige von der EvoSys zu beschaffen.

Beim Alarmeingang erscheint nicht nur der Text und die dazugehörige Einsatzkarte. Je nach ausgelöster Alarmstufe wird die Torsteuerung angestossen und die ankommenden AdF haben freien Zutritt zum Depot und können sich umgehend um den anstehenden Einsatz kümmern.

Alarmdisplay mit Einsatzführungssoftware für die Feuerwehr Eschenbach (SG)

Die Feuerwehr Eschenbach hat nach einem längeren und umfassenden Evaluationsverfahren, der EvoSys AG den Zuschlag für die Realisierung der neuen Einsatzführungsplattform erteilt.

Die Feuerwehr Eschenbach verfügt ab sofort über eine moderne Informations- und Einsatzführungsplattform der EvoSys AG. So werden die eintreffenden AdF nicht nur über das Alarmdisplay mit klaren und deutlich lesbaren Informationen versorgt. Es werden zudem noch Informationen über Strassensperrungen und besondere Hinweise dargestellt.

Der redundant ausgelegte Empfang von Alarmmeldungen, sowie die offline Fähigkeit des Alarmdisplays und der Einsatzführung waren, nebst den guten Referenzauskünften und der Anzahl Systeme welche sich in Betrieb befinden, die Hauptargumente beim Systementscheid.



Polizeicorps setzt bei Mobile Computing auf die Hardware der EvoSys AG

Unser Partner, die Cabtronix AG, erhielt im Frühsommer 2017 den Zuschlag für die Lieferung und die Inbetriebnahme einer Mobile Computing Applikation, inklusive Navigation. Nachdem der Prototypenbau und die Applikation im Herbst/Winter 2017 erfolgreich fertig gestellt war, wurde die Serienfreigabe erteilt.

Insgesamt werden vorerst etwas mehr als 70 Fahrzeuge komplett ausgerüstet. Die EvoSys AG liefert hierzu die Hardware mit den patentierten Komponenten für den Fahrzeugeinbau. Die Auslieferung erfolgte Termingerecht, so dass nun der Fahrzeugeinbau planmässig angegangen werden kann.

Die EvoSys AG konzipiert und realisiert bedürfnisgerechte Lösungen im Bereich der sicheren und gesicherten Kommunikation. Die Leistungen und Lösungen sind nicht nur für Organisationen aus den Blaulichtbereichen, Behörden oder Gesundheitswesen von grossem Nutzen, sondern auch für Unternehmen aus dem Industrie-, Logistik-, Banken-, Sicherheits- und Dienstleistungsbereich.

Für zusätzliche Informationen wenden Sie sich an:

Feuerwehr RTL
Enzo Termine, Kdt.
Wiesentalstrasse 10
9425 Thal

T +41 71 886 40 14
www.sv-rtl.ch

FW Bütschwil-Ganterschwil
Stefan Blaser, Kdt.
Hofackerstrasse
9606 Büschwil

@ stefan.blaser85@bluewin.ch
www.buetschwil-ganterschwil.ch

FW Eschenbach
Heinrich Arnold, Kdt.
Rapperswilerstr. 18
8733 Eschenbach (SG)

T +41 55 292 22 54
www.fwesg.ch

EvoSys AG
Zelgstrasse 85
3661 Uetendorf

T +41 31 351 51 15
info@evosys.ch
www.evosys.ch

Uetendorf, August 2018